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bido a que la superficie exis-
tente en el lugar no reúne las 
dimensiones que demanda 
el futuro centro hospitala-
rio. El cual, es un argumento 
clave para la solicitud ante el 
Ejército y Defensa. 

“Además, el impacto vial 
que ocasionaría la materia-
lización de una obra de esta 
envergadura, en ese sector 
de Concepción, imposibili-
taría su construcción, pro-
ducto de las características 
que presentan las vías es-
tructurantes que circundan 
el terreno donde hoy se en-
cuentra el HGGB”, asegura-
ron mediante una declara-
ción de prensa. 

En ese contexto, explica-
ron desde el SS penquista, es 
que se han buscado distintas 
alternativas donde empla-
zar el futuro hospital. Tras 
un estudio que consideró la 
evaluación de cinco terrenos 
públicos, surgió la opción del 
predio que el Ministerio de 
Bienes Nacionales tiene ce-
dido en calidad de comoda-
to al Regimiento Chacabuco 
y cuyo ingreso es por Aveni-
da Ignacio Collao, frente a la 
Plaza Acevedo. 

En ese contexto, destacan 
que el lugar aludido cuenta 
con una superficie aproxi-
mada de entre 16 a 18 hec-
táreas, lo que consideran 
apropiado para construir 
un nuevo Hospital Regional. 
“Es por esa razón que la Di-
rección del Servicio de Salud 
Concepción gestionó una 
audiencia con la ministra de 
Defensa, Adriana Delpiano, 
para solicitar la posibilidad 
de un traspaso de dichos te-
rrenos por parte del Ejército 
de Chile al SSC, para ejecu-
tar en ese sitio el anhelado 
proyecto del nuevo Hospital 
Guillermo Grant Benaven-
te”, añadieron. 

“Tal solicitud se funda en 
que el Regimiento Chacabu-
co, por intermedio del Ejér-
cito de Chile, posee otros 
predios cedidos en calidad 
de comodato por parte del 
Ministerio de Bienes Na-
cionales, de una superficie 
mucho mayor en cuanto a 
número de hectáreas dis-
ponibles, en el sector de ca-
mino a Penco, donde podría 
trasladar y concentrar todas 
sus instalaciones militares”, 
aseguraron. 

A renglón seguido, Bae-
za especificó que es clave 
asegurar el terreno para la 
construcción y que cumpla 
con las conexiones tanto de 
conectividad, como de cer-
canía con sus habitantes. 

“Sin duda nos deja con 
una noticia muy grata y muy 
contentos para poder seguir 
trabajando en el desarrollo y 
en este sueño de un hospital 
que cada vez es más real. Y 
ahora es importante que este 
terreno se concrete para así 
también tener la posibilidad 
de que, en un plazo de 10, 
15 años podamos tener un 
nuevo hospital para nuestra 
región”, cerró el director del 
recinto médico. 

Posturas de los 
ministerios 
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positivas frente al citado 

proyecto. Sin embargo, al 
estar en manos del Ejército 
a través de un comodato, 
la entidad castrense debe 
devolver dicha propiedad 
al Ministerio de Bienes 
Nacionales, para que, pos-
teriormente, dicha cartera 
se lo traspase al Servicio 
Salud Concepción. Recién 
ahí, las hectáreas estarían 
a disposición para poder 
construir el anhelado esta-
blecimiento hospitalario. 

Consultado el Ejército de 
Chile respecto del posible 
traspaso señalaron que la 
decisión le corresponde al 
Ministerio de Defensa. 

Desde la citada cartera, 
escuetamente, señalaron 
que “en la mencionada re-
unión, la ministra recibió 
y tomó nota del plantea-
miento, haciendo ver que 
se trata de un proyecto que 

construcción en el lugar 
de un nuevo hospital de 
características regionales”, 
destacó Sebastián Artiaga, 
titular regional de cartera, 
confirmando las acciones 
del SS penquista.  

“Es importante, de to-
das maneras, precisar que 
cualquier modificación a la 
destinación actualmente ge-
nerada en favor del Ejército 
de Chile, debe ser analizada 
por parte del ministro de 
Bienes Nacionales (Sebas-
tián Vergara), en conjunto 
con la Ministra de Defensa”, 
agregó el mismo Artiaga. 
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Llámese a Concurso Público de Antecedentes, para proveer el Cargo que se indica en 
calidad de Titular para desempeñarse en el Establecimiento de Atención Primaria, 
dependiente del Departamento de Salud de Lota.

REQUISITOS: Lo dispuesto en la Ley 19.378, Estatuto de Atención primaria de Salud 
Municipal y Ley supletoria 18.883. Estatuto Administrativo para funcionarios 
Municipales.

ENTREGA DE BASES Y RECEPCIÓN DE ANTECEDENTES:
En la Secretaría del Departamento de Salud Municipal de Lota, ubicado en calle Carlos 
Cousiño 750 Lota Alto (Ex Cesfam Dr Juan Cartes Arias), desde el 21 al 25 de Julio de 
2025, en el siguiente horario de 09:00 a 16:00 Hrs.
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Página del Municipio de Lota, www.Iota.cl, Noticias - Concursos.
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LLAMADO A CONCURSO PÚBLICO

requeriría de distintas arti-
culaciones”. 

Más amplia fue la res-
puesta de la Seremi de Bie-
nes Nacionales. 

“El Fundo de las Marga-
ritas es un inmueble fiscal 
que se encuentra ubicado 
en el Área Metropolitana 
del Gran Concepción. Ac-
tualmente se encuentra 
destinado al Ejército de 
Chile y como Ministerio de 
Bienes Nacionales hemos 
recibido solicitudes por 
parte del Servicio de Sa-
lud Concepción, las cuales 
han sido reiteradas en las 
últimas semanas, en tor-
no a manifestar la volun-
tad de evaluar la posible 

Desde el Hospital 
Claudio Baeza, director 

del HGGB, frente a la po-
sibilidad de poder contar 
con el terreno del Ejército 
para el próximo hospital, 
dijo que significa un tre-
mendo paso para la salud 
local y regional.  

“No hay hospital si no tie-
ne terreno. Recordemos que 
nosotros estamos avanzan-
do en el estudio de prein-
versión hospitalaria para el 
nuevo HGGB de la Región 
del Biobío y la comuna de 
Concepción, que debe al-
bergar más o menos 220 mil 
metros cuadrados, que es la 
infraestructura que estamos 
proyectando para el nuevo 
hospital. Y esto significa un 
tremendo avance en la po-
sibilidad de que esta región 
cuente con un nuevo hospi-
tal”, explicó. 

Desde organizaciones de Derechos Humanos de Biobío, pidieron que de 
construirse en el lugar el nuevo hospital se instalara una placa conmemorativa 
como sitio de la memoria, debido a la ocurrencia de detenciones y violaciones a 
los DD.HH. durante la Dictadura cívico-militar. 

Gabriel Reyes, coordinador de ex Presos Políticos de Chacabuco y secretario 
de la Corporación Regional por la Memoria, dijo que “ahí estaba el Regimiento 
Guías y luego el Silva Renard. Lo único que queda ahí simbólico es la iglesia, 
esa histórica iglesia. Pero bueno, siempre será bueno que haya un hospital, pero 
también ojalá que las autoridades de Salud dejen un espacio para recordar que 
eso fue un centro de detención”.  

Una idea que volvió a explicar más adelante en la conversación. “Y, claro, sería 
muy bueno que eso entonces quedara explicitado, porque todo lo que ayuda a la 
historia, ayuda a la memoria y contribuye a la salvación de las personas. Eso nos 
gustaría, ojalá sea tomado en cuenta”, finalizó Reyes. 
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